

1295.314

# ELECCIONES EN ANDALUCÍA

# POR EL PAN, EL TRABAJO, Y LA REPUBLICA

**CONTRA EL GOLPISMO**

- POR LAS LIBERTADES DEMOCRATICAS
- LIBERTAD PRESOS ANTIFASCISTAS
- POR LA REPUBLICA



**OTAN NO**  
BASES FUERA



**NO A LOS BLOQUES IMPERIALISTAS**  
**INDEPENDENCIA NACIONAL**  
**PCE (MARXISTA) (LENINISTA)**

SEDE CENTRAL: Libertad n 73 M.ª 1011-4

ELECCIONES EN ANDALUCÍA

El reciente asesinato de un jornalero da la verdadera magnitud de lo que hoy está pasando en toda Andalucía, por encima de cualquier campaña o propaganda electoral.

Ignacio Montoya, joven jornalero de Lebrija, analfabeto, obligado por la situación de miseria a que se ve sometido, a buscarse el pan de todos los días recogiendo espárragos para luego venderlos, o a ordeñar furtivamente una cabra para ahogar el hambre, es muerto a tiros por la Guardia Civil y todo intento de denunciar este criminal hecho es sancionado por un notorio y conocido fascista, el Gobernador Civil de Sevilla.

La miseria, explotación y opresión de nuestro pueblo seguirá existiendo (aun con el llamado Parlamento Andaluz), mientras en España subsista una monarquía legada por Franco, mientras en los cargos del poder (Gobierno, Administración, Ejército, Policía), estén conocidos franquistas y fascistas mientras los golpistas sigan dictando órdenes contra los derechos democráticos (la expulsión de un periodista del juicio del 23-F), mientras los presupuestos militares aumenten y nos metan en la OTAN, y las bases yanquis sigan amenazantes en nuestro suelo. Seguirá habiendo paro y miseria mientras los campos y las fábricas sigan en manos de los terratenientes, capitalistas o imperialistas.

Y el Parlamento de Andalucía no va a cambiar para nada esta situación, puesto que surge de un Estatuto de Autonomía urdido por el propio Gobierno, con el consenso y la complicidad de los dirigentes del PSOE, P" C" A y PSA. Estatuto de Autonomía que no sólo no preconiza la solución de los urgentes problemas de Andalucía y de su pueblo, sino que además prevé medidas a favor de las clases reaccionarias, los terratenientes y los ricos en detrimento del pueblo trabajador. Como ya denunciábamos en el Referéndum: "Se trata de una maniobra demagógica con el señuelo de un andalucismo por encima de las clases — todos unidos, caciques y simples trabajadores; terratenientes y jornaleros— y al margen de la lucha solidaria de todos los pueblos de España, contra el poder reaccionario de la monarquía legada por el mismo Franco. Se pretende así desviar la justa lucha de la clase obrera de Andalucía contra el paro, contra la carestía de la vida, contra la falta de agua, de escuelas, por una auténtica Reforma Agraria que dé la tierra a los que la trabajan".

Ahora se trata de elegir a los representantes de ese Parlamento Andaluz. No está de más recordar que ni siquiera el 50 por 100 de los ciudadanos con derecho a voto ha refrendado el Estatuto de Autonomía. Se trata pues, para algunos, de un ensayo de las próximas elecciones generales y de repartirse nuevos puestos y prebendas y lo de menos es que este Parlamento surja de espaldas a los intereses y aspiraciones del pueblo andaluz. Así el silencio en los programas electorales sobre la Reforma Agraria, sobre las libertades democráticas, la República Popular y Federativa, la expulsión de las bases yanquis de Rota y Morón (clavadas en el corazón de Andalucía) y en general de los graves problemas políticos y sociales que hoy golpean al pueblo andaluz, es harto significativo.

Y esto precisamente cuando la reacción amenaza abiertamente con el fascismo golpista y restringe a ojos vista las más elementales libertades democráticas, cuando el paro se extiende y afecta ya a cerca del 20 por 100 de la población activa de Andalucía y no sólo en el campo, sino también en la industria y sobre todo tras la firma del antiobrero Acuerdo Nacional sobre el Em-

pleo, suscrito por los dirigentes del P“C”E y PSOE con la patronal y el Gobierno.

El PARTIDO COMUNISTA DE ESPAÑA (MARXISTA-LENINISTA) aun siendo consciente de lo que supone esta nueva maniobra “autonomista”, llama a utilizar estas elecciones como una caja de resonancia para una política ANTIFASCISTA, ANTIIMPERIALISTA Y REPUBLICANA.

Por ello, llamamos a todos los jornaleros, a todo el proletariado y el pueblo andaluz, a organizar candidaturas que defiendan un programa de clase, antifascista, antiimperialista y republicano, que permitan golpear a la reacción y abrir perspectivas de lucha imprescindibles en los momentos actuales, hacia la revolución y el socialismo.

No se trata de una mera campaña electoral más, sino de organizar en las fábricas, tajos, minas, barrios, escuelas, institutos, universidades, pueblos y ciudades, organismos de UNIDAD POPULAR que defiendan y hagan suyo este programa o las partes substanciales de él.

### COMITE REGIONAL DE ANDALUCIA DEL PARTIDO COMUNISTA DE ESPAÑA (MARXISTA-LENINISTA)



La población de Trebujena hizo un paro total en señal de duelo por la muerte del joven Ignacio Montoya. La foto recoge una concentración de protesta en la plaza del pueblo.

# PROGRAMA PROPUESTO POR EL PARTIDO COMUNISTA DE ESPAÑA (MARXISTA-LENINISTA)

1.— Por la Reforma Agraria: La tierra para el que la trabaja. Reparto de las tierras en manos de caciques y terratenientes entre los jornaleros y campesinos pobres, quienes decidirán, según las condiciones concretas, las nuevas formas de producción y propiedad.

2.— Por la Unidad antiimperialista. Desmantelamiento de las bases yanquis de Rota y Morón. No a la OTAN. Independencia nacional respecto a los dos bloques militares, OTAN y Pacto de Varsovia.

3.— Por la Unidad antifascista. Por los derechos y libertades democráticos. Contra el golpismo y el fascismo. Libertad para los presos políticos antifascistas. Por la República Popular y Federativa. Por el Socialismo.

4.— Contra el paro. Por un puesto de trabajo para todos y seguro indefinido para los que estén en paro. Contra la política de pactos sociales, como el ANE, que sólo traen despidos, pérdida del poder adquisitivo y aumento de los ritmos de trabajo.

5.— Regreso de los emigrantes y tierra y trabajo fijo para ellos

6.— Por una enseñanza popular, laica y gratuita

7.— Por un régimen sanitario al servicio del pueblo. Contra los abusos y fraudes como el envenenamiento por aceite de colza desnaturalizado.

8.— Por la plena igualdad de la mujer, tanto en el terreno jurídico como en el real. Por la defensa de sus derechos y reivindicaciones.

9.— Por los derechos y reivindicaciones de la juventud. No a los contratos eventuales, puestos de trabajo fijos. No a los intentos de utilizar a la juventud como carne de cañón en los enfrentamientos bélicos entre las dos superpotencias o de agresión a otros pueblos.

10.— Contra la carestía de la vida. Por unas condiciones de vida dignas (agua y luz en todos los hogares). Por la alfabetización completa del pueblo andaluz, por un desarrollo popular de la cultura. Por la defensa del medio ambiente y la ecología.

COMITE REGIONAL DE ANDALUCIA  
DEL PARTIDO COMUNISTA DE ESPAÑA (MARXISTA-LENINISTA)

**Sede central:**

c/ LIBERTAD, 7 - 3<sup>ª</sup> dcha. MADRID

tfno. 232 76 66

**P.C.E. (M-L)**

